

FECHA: 10 DE DICIEMBRE DE 2025.

BOLETÍN: 433

SUPERVISA ALE ROJO DE LA VEGA REENCARPETADO EN MIGUEL SCHULTZ

- *Alcaldía Cuauhtémoc reencarpeta mil metros en la calle Miguel Schultz en San Rafael.*
- *Vecinos reportan más de 35 años sin atención en esta vialidad.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega supervisó los trabajos de reencarpetamiento que su administración lleva a cabo desde hace unos días en la calle Miguel E Schultz, colonia San Rafael.

Durante un recorrido en la zona, la mandataria informó que los trabajos abarcan cerca de un kilómetro lineal, de Ribera de San Cosme hasta Sullivan e incluyen también la construcción de banquetas permeables que filtran el agua de la lluvia, evitando inundaciones; además, dijo, de la instalación de nuevas luminarias a través del programa Brilla Cuauhtémoc.

“Luminarias, poda, calle, banquetas. Van a ver cómo va a quedar; creo que todo el mundo ha pasado por aquí. Van a ver la diferencia. Para antes de que acabe el año, va a estar lista”, afirmó la alcaldesa

De acuerdo con información de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, la obra en Miguel E Schultz contempla la intervención de 8 mil metros cuadrados, que incluye el fresado del pavimento existente, el tendido de mezcla asfáltica nueva, el nivelado de los pozos de visita, las rejillas así como el balizamiento horizontal en todo el tramo intervenido, con lo que se mejora de manera integral la movilidad y seguridad para peatones y automovilistas.

Finalmente, la mandataria explicó que con esta obra, su administración atiende una demanda de vecinas, vecinos y personas que a diario transitan por la zona, quienes le manifestaron que esta calle había sufrido un abandono de 35 años, por lo que agradecieron la urgente la intervención del Gobierno que encabeza Ale Rojo de la Vega.